

# *Le procureur général salvadorien a lancé un avertissement sur l'interruption possible des services de transport*

---



San Salvador, 7 août ( RHC- Tele- Sur )- Le procureur général du Salvador, Luis Martínez, a lancé un avertissement sur la nouvelle interruption possible des services de transport en commun de ce pays, en raison des menaces de membres de bandes visant des travailleurs de ce secteur pour qu'ils cessent leurs activités le 10 août prochain.

Dans des déclarations à la presse, il a indiqué que les agressions font l'objet d'enquêtes et il a affirmé que ce pays centraméricain restera ferme face aux violences de l'opposition.

La semaine dernière, l'extrême droite salvadorienne, en alliance avec des groupes criminels, a réalisé un boycott dans le secteur du transport avec pour objectif de promouvoir un coup d'État contre le président légitime Salvador Sánchez Cerén. Les violences avaient conduit à la mort de neuf chauffeurs.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65133-le-procureur-general-salvadorien-a-lance-un-avertissement-sur-linterruption-possible-des-services-de-transport>



**Radio Habana Cuba**